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ESTADO DE SÃO PAULO 

Ata nº 44/21 

º 4 da 3ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 17 DE NOVEMBRO DO 
ANO DE 2021. Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e 
um, nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria, na Rua José 

4 Bonifácio nº 1001, às 19h00, reuniu-se a Câmara Municipal de Assis, em Audiência 
5 Pública, com a finalidade de cumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal em seu 
6 artigo 48, Parágrafo Único e discutir assuntos relacionados ao Projeto de Lei nº 
7 13912021, que estima a receita e fixa a despesa do Município para o exercício de 
8 2022, juntamente com os vereadores, autoridades e público presente. Ao início dos 
9 trabalhos, às 19h: 18min, o Senhor Presidente, Vereador Fernando Pereira Sirchia 

1 o Junior, declarou aberta a presente Audiência Pública, convocada pelo Ato da 
11 Presidência nº 16, de 15 de outubro do corrente ano. Em seguida, o Senhor Presidente 
12 agradeceu a presença dos Vereadores presentes: Edson de Souza, Fábio Alex Nunes, 
13 Fernando Augusto Vieira de Souza, José Carlos Silva Beitum, Luiz Antonio Ramão e 
14 Viviane Aparecida De! Massa Martins, convidando o Vereador Gerson Alves de 
15 Souza para secretariar os trabalhos. Ato contínuo, o Senhor Presidente justificou a 
16 ausência do Vereador e Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e 
11 Contabilidade, Jonas Campos, agradeceu a presença dos presentes e informou que os 
I 8 cidadãos que desejassem fazer uso da palavra deveriam dirigir-se à recepção para se 
I 9 inscreverem. A seguir, o Senhor Presidente convidou para fazerem parte da Mesa 
20 Diretora as seguintes autoridades: Percy Cindin Amêndola Speridião (Secretário 
2 1 Municipal da Fazenda); Benedita Quintiliano (Representante da Sociedade Civil) e o 
22 Senhor Luiz Gonzaga de Oliveira (Representante da Prefeitura Municipal de Assis). 
23 Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente convidou o Secretário 
24 Municipal da Fazenda, Senhor Percy Cindin Amêndola Speridião, para em 1 O 
25 minutos explanar sobre o Projeto que estima a Receita e fixa a Despesa do Município 
26 para o Exercício de 2022. Usou da palavra o Senhor Percy Cindin Amêndola 
21 Speridião e suas palavras estão inseridas no DVD nº 44/21, de 17/11 /21. Na 
28 sequência, o Senhor Presidente informou que passariam para o uso da palavra dos 
29 inscritos, que teriam três minutos, conforme Artigo 8°, parágrafo único da Resolução 
30 nº 163/2012, para apresentarem suas sugestões, em cada projeto. Usou da palavra, 
3 I inscrita que estava, a Representante da Sociedade Civil e do Conselho Municipal da 
32 Saúde, a Senhora Benedita Quintiliano e suas palavras estão inseridas no DVD nº 
33 44/21, de 17 /11121. Na sequência, o Senhor Presidente informou que passariam ao 
34 uso da palavra pelos Vereadores, que dispunham de três minutos para seus 
35 pronunciamentos. Usou da palavra a Vereadora Viviane Aparecida Dei Massa 
36 Martins e suas palavras estão inseridas no DVD nº 44/21, de 17/11121. Em seguida, o 
37 Senhor Percv Cindin Amêndola Speridião teceu suas considerações finais e suas 
38 palavras estão inseridas no DVD nº 44/21 , de 17 /11121. Conforme Resolução nº 
39 163/2012, o Secretário Vereador Gerson Alves de Souza, procedeu a leitura dos 
40 pontos principais da Audiência Pública: o Secretário Municipal da Fazenda, Senhor 
41 Perc~ Cindin Amêndola/ uso da palavra realizando explanação da 
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~ ... ,~lllll· ção da dotação orçamentária municipal para o ano de 2022. Esclareceu que 
Receitas e Despesas estão devidamente distribuídas e equilibradas. Às 19h28min. a 
Senhora Benedita Quintiliano, Representante da Sociedade Civil e do Conselho 
Municipal da Saúde, fez uso da palavra e fez os seguintes questionamentos: A 
previsão orçamentária para ampliação da assistência farmacêutica, teria um índice de -
13,66%; - Que existia a previsão de construção de uma Unidade de Atenção Básica, 
mas acreditava que os valores destinados seriam insuficientes; - Que estaria prevista a 
ampliação do atendimento de Média e Alta complexidade, porém a dotação seria de 
previsão de 10%; - Questionou ainda que a manutenção de veículos teia uma previsão 
de aumento de 258%; l 9h:34min. - O Secretário Municipal da Fazenda, Senhor 
Percv Cindin Amêndola Speridião, respondendo as indagações da Senhora Benedita 
Quintiliano, solicitou que todos os apontamentos levantados fossem encaminhados ao 
Poder Executivo para ser feita a devida análise do que foi questionado e para 
possíveis readequações, caso tenha fundamento. Às l 9h:3 7min. a Senhora Benedita 
Quintiliano questionou se a reposição das perdas salariais estariam previstas no 
orçamento e o Senhor Percy Cindin Amêndola Speridião respondeu que existia a 
previsão da recomposição das perdas salariais de 9,50%. Às 19h:38min. a Vereadora 
Viviane Aparecida Dei Massa Martins relatou o recebimento de um oficio do 
Sindicato dos Servidores Municipais elencando que a proposta orçamentária tocante 
aos direitos e vantagens do servidor não seria capaz de atender a demanda e o Senhor 
Percy Cindin Amêndola Speridião informou que as Receitas e Despesas estavam 
equalizadas e que não poderiam ultrapassar o limite de despesas, sob pena de 
responsabilidade, que a reposição das perdas salariais não poderia ultrapassar a 
porcentagem de 9,5% na previsão orçamentária de 2022. A Vereadora Viviane 
Aparecida Dei Massa Martins questionou se o pagamento do Adicional de 
Insalubridade estaria previsto no orçamento e o Senhor Percy Cindin Amêndola 
Speridião respondeu que não, mas solicitou que essa demanda fosse encaminha como 
proposta para análise do Poder Executivo e comprometeu-se em analisar 
criteriosamente todas as propostas apresentadas nesta audiência. Por fim, o Secretário 
da Audiência Pública. Vereador Gerson Alves de Souza, relatou que a Comissão de 
Orçamento, Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal analisou criteriosamente 
o Projeto, mas que por se tratar de um instrumento complexo, alguns apontamentos 
poderiam ter passado despercebidos e que os apontamentos realizados pela Senhora 
Benedita Quintiliano eram pontuais e de extrema importância e que iriam contribuir 
muito para que o Orçamento fosse reanalisado e, salvo melhor juízo, acatados pelo 
Poder Executivo. Salientou ainda a Comissão, durante análise do Projeto detectou 
uma divergência nos valores das Emendas Parlamentares que são calculadas através 
da previsão de receitas e que essa divergência teria sido comunicada ao Poder 
Executivo que prontamente havia realizado as correções necessárias. Informou ainda 
que a Senhora Benedita Quintiliano solicitou para que os Vereadores fizessem uma 
análise r icação dos 50% das Emendas Impositivas destinadas a Saúde. 
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ida, o Senhor Presidente informou que conforme o Artigo 241, alínea "f', do 
84 Regimento Interno, a Comissão aguardaria a partir do dia 18 de novembro do corrente 
85 ano, por 48 horas, para recebimento de propostas pela comunidade, que deveriam ser 
86 protocoladas na Câmara, com identificação de seu signatário e que o prazo para as 
87 Emendas Impositivas terminaria no dia 24 de novembro do corrente ano e que após 
88 esse não seriam mais permitidas Emendas ao Projeto, conforme Artigo 241 , Parágrafo 
89 1 º, Alínea "H", do Regimento Interno. Ato contínuo, o Senhor Presidente, sob a 
90 proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos, agradecendo a presença dos 
91 Vereadores e a participação do público em geral. Às 19h:59min. foi encerrada a 
92 presente Audiência Pública, e eu Francisco José Machado, Secretário da Ata, lavrei a 
93 presente, que vai assinada pelo Senhor Presidente, seguindo em anexo a folha de 
94 presença assinada pelos munícipes presentes. 

REIRA SIRCHIA JUNIOR 
Presidente 



ESTADO DE SÃO PAULO 

" ATO DA PRESIDENCIA Nº 16, DE 15 DE OUTUBRO DE 2.021. 

CONVOCAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
DISCUSSÃO DE ASSUNTO RELACIONADO AO 
PROJETO DE LEI N° 139/2021, QUE ESTIMA A 
RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA 
O EXERCÍCIO DE 2022. 

VINÍCIUS GUILHERME SÍMILI, Presidente da Câmara Municipal 

de Assis, Estado de São Paulo, usando das atribuições legais, conferidas pelo artigo 35, 

inciso XIII, da Lei Orgânica do Município de Assis, RESOLVE: 

Convocar as autoridades, vereadores e população em geral de nosso município, 

para participar de Audiência Pública a ser realizada na Câmara Municipal de Assis, no 

dia 17 de Novembro de 2021, às 19:00 horas, com o objetivo de discutir assuntos 

relacionados ao Projeto de Lei que Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município para 

o exercício de 2022. 

Este Ato da Presidência entrará em vigor na data de sua publicação. 





Câmara Municipal de Assis 
Estado de São Paulo 

INSCRIÇÃO USO DA PALAVRA 
Audiência Pública: 17 de novembro de 2021 às 19h 

Tema: Orçamento 2022 - LOA 
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